Les Hervier foncent à toute vitesse

SAÏX ET VIVIERS-LES-MONTAGNES. Père et fils Hervier se sont découvert une passion commune pour le BMX. Nolan participe à la manche du 20 juin.

omme son père Sébastien, féru de foot, Nolan a essayé le ballon rond. Raté! Il faut dire que l'enfant de Viviers-les-Montagnes aime la vitesse et l'équilibre depuis l'âge de 2 ans, et a pris le virage du vélo sans passer par la case draisienne. Direction la Bike académy de Saïx à 6 ans, en même temps que son papa, pour enfourcher le BMX. Une passion commune qui dure. Dimanche 20 juin, l'écolier de Viviers participera à la première manche de la coupe d'Occitanie BMX et coupe Grand-sud trial, organisée par le Bike Academy avec la participation de communauté des communes Sor et Agout, sur la base de loisirs. Chaque semaine, le tandem s'entraîne cinq fois (deux séances physiques et trois de BMX). Une cadence infernale qui profite à Nolan. « Techniquement,



Nolan avec son papa Sébastien; lui aussi adepte du BMX. JDI (JE)

il m'a dépassé », sourit le papa, technicien de pompe à chaleur. Il faut dire que le petit aime la compétition et enchaîne les belles performances, en championnat national et en coupe d'Europe.

Douzième pilote français, il aura l'occasion de prouver sa valeur sur son terrain d'entraînement de Saïx, le 20 juin. Devant sa famille et ses amis, le pilote avoue « avoir un peu la boule au ventre mais

je connais la piste, c'est une pression positive. » Entraîné par Fabrice Léguevaques qui l'a « beaucoup fait progresser », sous la houlette de Yannick Escoute, Nolan aura à cœur de performer.